

Un mur d'escalade au top niveau du Loiret

Grâce à l'extension de son mur, dans le gymnase de Triguères, le club Devers d'Enfer bénéficie de la 3^e plus grande structure de d'escalade du Loiret, après Orléans et Gien. C'est ce que n'ont pas manqué de noter les nombreux élus venus à l'inauguration de l'équipement, samedi.

Le mur d'escalade a été construit en même temps que le gymnase, entre 2005 et 2006. Le projet d'extension du mur était devenu une nécessité pour que les adhérents évoluent dans la pratique de ce sport.

17 adhérents en 2011, 70 aujourd'hui

Les travaux, réalisés en novembre 2015, ont permis de créer des voies plus techniques (plus de 20), avec deux retours perpendiculaires au mur actuel et la possibilité de grimper en bloc sur les deux côtés



INAUGURATION. Les nombreux élus ont voulu marquer leur adhésion à ces travaux d'extension du mur d'escalade.

de l'extension. Le coût du chantier s'est élevé à plus de 33.000 €.

Depuis, les cordées s'enchaînent et les escaladeurs doivent patienter au pied du mur. Le club créé en 2011 est passé de 17 adhérents la première année à 70 cette année. « Le projet d'agrandir un mur dans un espace si étroit semblait impossible, on peut constater que l'extension est réussie. Un deuxième projet mené par le club est le Château d'eau désaffecté de Saint-Firmin-des-Bois. Il est équipé pour que les jeunes découvrent l'escalade en extérieur. Le projet avance, la première voie d'une

hauteur de 16 mètres est terminée », a précisé Stéphane Tocheport, le président du club.

Médailles. Michel Raigneau, président de la communauté de communes de Château-Renard

(CCCR) et Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, ont remis deux médailles d'honneur communal, départemental et régional du travail, avec les diplômes correspondants, médailles intercommunales et planètes fleuries.

Chantal Rose gardienne, agent d'accueil et d'entretien du gymnase du complexe sportif de Triguères depuis 9 ans, a reçu la médaille en vermeil. Alain Labrousse, recruté en 2012 par la CCCR en qualité d'agent technique chargé de la sécurité, nommé dernièrement assistant de prévention, a reçu la médaille d'or. ■

Roland Vonnet



MÉDAILLÉS. Chantal Rose et Alain Labrousse ont reçu la médaille du travail.